

Oreja Eosegui, don Ricardo.
Orloli Urquijo, don José María.
Peña Boeuf, don Alfonso de la.
Pérez Embid, don Florentino.
Pérez González, don Blas.
Pérez Piatero, don Luciano.
Planas de Tovar, don Javier.
Puigdollers Olivar, don Mariano.
Rein Segura, don Carlos.
Saenz de Buruaga, don Eduardo.
Silva Muñoz, don Federico.
Sizues Urbiola, don José.
Suárez y Fernández-Pello, don Alejandro.
Villar Palasi, don José Luis.

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 6 de mayo de 1961 por la que se nombra al personal que se cita para la Segunda Compañía Móvil de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones conferidas en las disposiciones legales vigentes y de acuerdo con la propuesta formulada por V. I.

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien nombrar para las plazas de su clase vacantes en la Segunda Compañía Móvil de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial al personal procedente de la Guardia Civil que a continuación se expresa:

Teniente:

Don Angel del Barrio Areñas.

Sargentos:

Don José del Olmo Martínez.
Don Agustín Pardo Pascual.

Cabos primeros:

Jerónimo Teruel Cinto.
Francisco Gordo de la Fuente.
Gregorio Díaz González.
José Martín Iglesias.
Martín González Domínguez.
José García Merino.

Guardia primero:

Antonio Madrigal Hertelano.

Corneta:

Cecilio San Miguel Esteban.

Cuadras conductores:

Francisco Ponce Bolea.
Francisco Moreno Gamero.
Angel Pecos Muñoz.
Antonio Puado Puado.
Nicolás Nova Gaitán.

Guardias segundos:

Enrique Villafaina Sánchez.
Miguel Carmona Antúnez.
Manuel Toribio Gómez.
Alfonso Andrés Llopico.
José Carrasco García.
José Codesal Rodríguez.
Antonio Rodríguez Muñoz.
Pedro Lacosta Vaquero.
Enrique Fernández Rivas.
Juan Martín Roja.
Miguel Alonso de la Iglesia.
Robustiano Ruiz Bueno.
Andrés Cobo Azúa.
José Fontanillo Marino.
Jesús Corriónero Vera.
Andrés Vega Burón.
Pascual Vicente Cebrián.

Marcelino Pérez Oid.
Melchor de Castro Rodríguez.
Eutiquio Chamorro Chamorro.
Jenaro Ramos Adeliño.
Gumerindo Guerriero Sana.
Francisco Rivero Jimeno.
Julio Dorado Blázquez.
Arturo Rifón Martínez.
Ezequiel Nieto Luna.
Andrés Villalba González.
Antonio Nieto Luna.
Rafael Ruiz Agudo.

El personal citado percibirá sus sueldos y gratificaciones, respectivamente, con cargo a los créditos correspondientes.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 6 de mayo de 1961.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 8 de mayo de 1961 por la que se concede la situación de «reemplazo voluntario» en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles al personal que se relaciona.

Excmos. Sres.: De conformidad con lo ordenado en la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199),

Esta Presidencia del Gobierno ha dispuesto pasen a la situación de «reemplazo voluntario» que señala el apartado c) del artículo 17 de la citada Ley, los Suboficiales que a continuación se mencionan, a los que se fija la residencia que, asimismo, se indica. Los interesados quedan comprendidos en cuanto dispone el artículo 13 de la Ley de 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 91).

Brigada de Infantería don Perpetuo Muñoz Fontana, procedente de la empresa «Créditos Aragón, S. A.», Zaragoza. Lugar donde fija su residencia: Zaragoza.

Sargento de Infantería don Antonio Sánchez Rodríguez, procedente del Ayuntamiento de Barcarrota (Badajoz). Lugar donde fija su residencia: Barcarrota (Badajoz).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.
Madrid, 8 de mayo de 1961.—P. D., Serafín Sánchez Fuentas.

Excmos. Sres. Ministros ...

ORDEN de 16 de mayo de 1961 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se relaciona.

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan:

Capitán de Infantería don Pascual Pérez Barnés. Situación: Instituto Nacional de Previsión.—Delegación de Jaén.—Agencia de Villacarrillo (Jaén). Motivo de la baja: Retirado en 28 de abril de 1961.

Capitán de Ingenieros don Dionisio Serrano Martín. Situación: Empresa Café-Bar Montañés, en Madrid. Motivo de la baja: Retirado en 30 de abril de 1961.

Capitán de Ingenieros don Francisco García Varela. Situación: Reemplazo voluntario en La Coruña. Motivo de la baja: Retirado en 28 de abril de 1961.

Teniente de Infantería don Federico Hernández Trujillo. Situación: Instituto Nacional de Previsión.—Seguro de Enfermedad de Barcelona. Motivo de la baja: Retirado en 30 de abril de 1961.

Alférez de Infantería don Demetrio Hernández Alonso. Situación: Jefatura del Distrito Minero de Oviedo. Motivo de la baja: Ingreso en el Cuerpo de Mutilados.

Brigada de Infantería don Miguel Rodríguez Rodríguez. Situación: Reemplazo voluntario en Barcelona. Motivo de la baja: Retirado en 29 de abril de 1961.

Brigada de Infantería don Miguel Solsona Gómez. Situa-